
 
 

 

 
C O M P A N H I A  D O C A S  D E  S Ã O  S E B A S T I Ã O  

 
S e d e  

A v .  D r .  A l t i n o  A r a n t e s ,  n º  4 1 0  –  C e n t r o  -  1 1 6 0 0 - 0 0 0  –  S ã o  S e b a s t i ã o  -  S P  
T e l . / F a x :  ( + 5 5  1 2 )  3 8 9 2 - 1 8 9 9  

 

 LSM 
w w w . p o r t o s s . s p . g o v . b r  

   1/1 
 

ATA DA CENTÉSIMA TRIGÉSIMA PRIMEIRA (131ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO FISCAL DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO.  Aos vinte e oito 
dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas e trinta minutos, na Rua 
Iaiá, nº 126, 9º andar, Itaim Bibi, no município de São Paulo/SP, reuniram-se os Membros do 
Conselho Fiscal da Companhia Docas de São Sebastião, contando ainda com a participação do 
Senhor Olivio Francisco Salvador Perpetuo Socorro Araujo, diretor de administração e finanças, 
e com a colaboração da Senhora Lilian Stivalle Montemurro para secretariar os trabalhos. 
Iniciou-se a reunião, em cumprimento a seguinte Ordem do Dia: Aprovação da Ata 130ª da 
reunião do CONFIS. 2) Balancete Mensal, referente aos meses de abril e maio de 2018. 3) 
Balanço Patrimonial, referente aos meses de abril e maio de 2018. 4) Demonstrações 
Financeiras (DRE), referentes ao meses de abril e maio de 2018. 5) Fluxo de Caixa, 
referentes ao meses de abril e maio de 2018. 6) Relatório das Despesas com ações 
trabalhistas, atualizado. 7) Relatório de Contratos. 8) Relatório de Movimentação de 
Funcionários. 9) Deliberação sobre aumento de capital da empresa. 10) Ata CONSAD. 11) 
Informes Gerais.. Dando início da reunião, a ata da 130ª reunião do Conselho Fiscal foi lida e 
aprovada pelos conselheiros, devendo ser consequentemente assinada e registrada em livro 
próprio. Em seguida, em atendimento aos itens 2, 3, 4 e 5 da pauta, foi dada a palavra ao Senhor 
Olivio Francisco Salvador Perpetuo Socorro Araujo, Diretor de Administração e Finanças da 
empresa, que fez a demonstração dos balancetes, balanços, demonstrações financeiras e fluxo de 
caixa dos meses de Abril e Maio de 2018, para a análise do Conselho. Após, o Conselheiro 
Reynaldo Aben Athar requereu o levantamento do passivo do Convênio da empresa pública 
DERSA. Passando ao item 9 da pauta, sobre a deliberação do aumento de capital, foi solicitado 
pelos Conselheiros a justificativa da empresa para tal, juntamente com a cópia do Parecer da 
Auditoria Independente que tratou do referido assunto. Nada mais havendo, foi encerrada a 
reunião, da qual eu, Lilian Stivalle Montemurro, Secretária da Reunião do Conselho Fiscal, 
lavrei a presente ata, que segue assinada pelos Conselheiros. 
 
 
                                                                                                  São Paulo/SP, 28 de junho de 2018. 
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